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      Аннотация

    
        
          Объектом исследования является государственная политика в сфере противодействия незаконному обороту промышленной продукции.
Предметом исследования является деятельность государственных органов в данной сфере.
Целью выпускной квалификационной работы является разработка предложений и рекомендаций по совершенствованию и повышению эффективности работы органов государственной власти в сфере противодействия незаконному обороту промышленных товаров.
Изучив деятельность государственных органов в противодействии незаконному товарообороту, рассмотрев структуру органов государственной власти, задействованных в формировании и реализации государственной политики противодействия незаконному товарообороту, и их основные функции и полномочия в данной сфере, а также проанализировав принятые за последние несколько лет меры по защите отраслей и рынков от проникновения нелегальных товаров и результаты их реализации, были выделены проблемы системного и прикладного характера.
Были разработаны предложения по совершенствованию деятельности государственных органов в сфере противодействия незаконному обороту промышленной продукции.
Предложен план мероприятий по совершенствованию деятельности государственных органов в противодействии незаконному обороту промышленной продукции.
Реализация предложенных мероприятий позволит повысить продуктивность деятельности органов государственной власти в области борьбы с незаконным товарооборотом, сократить временные затраты на выработку мер в противодействии обороту нелегальной продукции, а также создать современный инструмент для прогнозирования и профилактики распространения теневых рынков в Российской Федерации.
        

        
          The object of the study is the state policy in counter illegal trade of industrial goods.
The subject of the study is the activity of state agencies in the matter.
The purpose of the graduate qualification work is to develop proposals and recommendations for improving and raising the efficiency government agencies activities in the matter of counter illegal trade of industrial goods.
Having studied the activities of state departments in countering illegal trade, considered the structure of state authorities involved in the formation and implementation of the state policy against illegal trade, and their main functions and powers in this area, as well as analyzing the measures taken over the past few years to protect industries and markets from the penetration of illegal goods and the results of their implementation, the problems of a systemic and applied nature were highlighted.
Proposals to improve the activities of state agencies in the matter of countering illegal trade of industrial goods were developed.
A plan of measures to improve the activities of state departments in the matter of countering the spread of shadow commodity markets is proposed.
The implementation of the proposed measures will increase the productivity of state authorities in the fight against illegal trade, reduce the time spent on developing measures to counter the circulation of illegal products, and create a modern tool for forecasting and preventing the spread of shadow markets in the Russian Federation.
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